

キッズみんなの日記

12月号

気付くと今年もあと一ヶ月となりました。時の流れは早いもので、本当にあつと言う間に年末になってしまったと、気持ちだけはなんだか焦ってしまいます。寒さも急に増してきましたので、風邪など引かぬよう、皆様もお気を付け下さいませ。

コロナウィルスの影響で学校行事がなかなか行えない状況ではありましたが、十一月になり、校外学習等も行われるようになっていくようです。今回はそういった学校行事を日記に書いてくれている塾生が何名もいらっしゃいました。また、日常の「コマ」を上手に切り取った日記も数多くございます。

中には長文の日記を書いてくれているキッズ生が何名もいらっしゃいましたので、文章をひくからまるる方法をそついった日記から読んでみてはいかがでしょう。接続語の使い方も上手ですので、順序立てて説明する方法も含め、皆さんも真似できるところは真似してみて下さいね！

優秀作品紹介

★日常の「コマ」を生き生きと★

しよくちゆうしよくぶつ

わたしは、長野に行つて、しよくちゆうしよくぶつを買いました。そして、千ばに帰った時、さつそくしよくちゆうしよくぶつのかい方を調べました。そうしたら毎朝たぶぶり水をあげるそうです。大きくなるどんな形になるかならうと思いました。

(小二 MMさん)



「この「な」をしたか」という、日記の大切なことをしっかりと書くことが出来ていますね！自分の思いで文章を結ぶところも良いですよ！



お手玉を作った

私はお母さんとお手玉をつくりました。あまったぬのお母さんのさいほうセットを使って作りました。あまったぬのにチャコペンで線をかいて切りとりました。ぬいしろをはかつてまちばりでぬのをとめました。糸を針に通してぬの上の部分を上下上下とぬいばを同じにしてぬつていきました。ゆびにささりそうでこわかったです。よこの部分もぬいました。左の部分から小豆を入れて糸をひっぱりながらぬの中に入れてかんせいです。楽しかったです。



(小二 SYさん)

お手玉の作り方を順序立てて丁寧に書くことが出来ていますね！また、ただ「ぬのをぬつた」ではなく「上下上下と…」というように、詳しく書けているのが素晴らしいです！お見事！

★★★自分の思いを伝える★★★

幼稚園からの友達と遊んだ

一時三十分家に家を出て、自転車でお友だちの家に行きました。友だちの家について時間は、一時四十五分でした。四時半からプールがあるので四時まで、二時間十五分遊びました。ほとんどゲームをしていま



「二時間もあるからいいや」と思っていたけれど、あつという間に四時になってしまつて、さんねんでした。

(小三 NCくん)

時間の流れを正確に書くことによって、このくらいの時間をあつと言う間に感じたかというところが読者に伝わりやすくなっていますね！楽しい時間って本当に「あつと言う間」ですよ。

グリコの工場見学

今日ばかりは、グリコの工場見学に行きました。今日はポッキーを作つてる所を見学しました。まずチョコのついていないただの食べられるほうをチョコのプールのように入れるそうです。そのあとかんそうさせ、ポッキーのはこに入れて終わりです。ぼくは、ポッキーはすごいなと思いました。

(小三 MHくん)

「まず」や「そのあと」といった接続語を上手に使うことによって、ポッキーを作る工程を分かりやすく説明することが出来ていますね！皆さんも見習いたいテクニクですよ！



算数のテストが...

きのう五時間目の時、テストをやりました。夜、お母さんとよしゅうしたので、よくできました。



「次はちゃんと予習をしたい」という気持ちで、「けれど」を使って残念な気持ちを強調することに、より一層強めることが出来ています！次回は是非頑張つて下さいね！

(小三 MKくん)

おほか参りに行きました。着いた時にはさつ草が生えていたのでさつ草をぬきました。いづばい生えていたのでたいへんでした。次はバケツに水を入れに行きました。すごく重かったです。たいへんだったけどまた行きたいです。



(小四 KSくん)

「一つ一つの出来事や行動に対して、その時の自分の気持ちをしっかりと書いていけると、素晴らしいですよ！またお墓参りに行って、周りをきれいにしておいて下さいね！

浅草の祭り

夜、六時に浅草の祭りに行きました。「浅草の祭つてどんな所なんだろう」と思いました。祭りに行く前に習いごとがありました。

家から浅草まで、バス、電車で行きました。浅草に着いたのはよかったです。駅から祭りまで歩いて、



十分くらいかかりました。やっと着いて、夜ご飯を食べました。

最初に焼きそばを食べました。あたたかくて、おいしかったです。次に、たこ焼きを食べました。私は、たこ焼きがきらいなので、「いらない。」と言いましたが、姉は、三つ入れたしゅんかんに、たこ焼きを落とすしてしまいました。母と弟はショックを受けました。

私は、父にしかかれてしまいました。

次に、バナナチョコレートを食べました。チョコがおいしかったです。



最後に、おとりに神社に行きました。おとりに神社で、お金を入れて、願いました。そして、りんごあめを買いました。カステラも、買いました。ドラえもん、キティの形をした、カステラでした。浅草の祭りで、たくさん食べておいしかったです。

(小四 HAさん)

浅草のお祭り体験したことを順序立ててたくさん書いてくれましたね！また、食べたものの感想もしっかりと書いてあって良いですよ！楽しい様子も伝わってくる日記ですね！

出来事や気持ちを

より細やかに伝える

イクスピアリ

今日は、少しひまだったのでイクスピアリに行きました。ボンヴォヤージュというアイスニールランドなどに行か

なくても、グッズが買えるところですよ。最近予約しなければ入れません。予約がとれました。

時間になったら、ヴォンヴォヤージュの入口の前にならびます。コロナ予防のための検温と消毒をします。最新のエリアのグッズもありました。

ベイマックスのグッズのモチというねこがすごくかわいいです。

一番気に入った物はベイマックスの茶わんです。それには、モチの絵やシンデレラ城などありました。和のすしの絵もありました。買った後は、イクスピアリのタリーズによりました。パスタがあったのでパスタを食べました。他のパスタもあって、おいしかったです。楽しい日になりました。また行きたいです。

(小五 KYさん)

イクスピアリの今の状況やコロナ対策についてもとても分かりやすいですね！グッズについても詳しく書いているのが良いですね！アイスニールが大好きな気持ちが伝わってきますよ！

ピアノのばんそう

今日は学校の音楽会のピアノのオーディションがありました。

たくさん練習したので、



自信はあったけど、少し不安でした。私以外にも上手な人がたくさんいたので、自分の番になった時、すごくきんちようして、手が動かなそうになったけど、上手にひけたのでとても安心しました。結果発表の日がとても楽しかったです。

「自信」から「不安」、そして、「緊張」から「安心」と、心情の変化を豊かに表現することが出来ています！心情の変化の理由もしっかりと書いているのが素晴らしいですね！

(小五 YSさん)

校外学習

十一月二日に五年生で校外学習に行きました。

最初、埼玉県のグリコの工場で見学しました。工場では、グリコの歴史とポッキーブリッツの見学をしました。グリコの歴史では、昔キャラメルせんのような自動販売機があったそうです。そこでは、百か店で買うより安くおもちやどドラマを見ることができたそうです。

ポッキーを作るコーナーでは、機械でけんさをしていました。



コーナーではきじを作ってそれをオープンで焼いているのが見えました。そこでは、案内人が「丸のマークはかた方しかついていない。」と言っていました。次にぶしゅう中島くんやというところに行きました。そこではあいぞめを

やりました。あいを加工したるがとでも冷たかったです。

楽しかったのでまた行きたいです。

(小五 HTくん)

校外学習で学んだことを正確に日記に書くことが出来ます！この日記を読んで、私以外にも「そうなんだー知らなかったー」と思った人がいるのではないのでしょうか。皆さんもどこかに出掛けた際はその様子を詳しく教えて下さいね！

勉強づくしの四連休

ぼくは十月の三十一日から十一月の三日まで休みでした。月曜日は市川市の学校が休みだったので四連休でした。この四連休は宿題や自主学習をいっしょにやるうと決心していたので一日十五時間くらい勉強しました。とてもつらかったですけど新しい勉強の楽しみ方がわかりました。



(小六 HMくん)

一日で十五時間も勉強するなんて、すごいですね！強い決意を持って臨んだことがよく分かります！また、いつもとは違う勉強の仕方、新たな発見もあったようですね！本当にお疲れさま！

「キッズみんなの日記」に関するご意見・ご感想は、info@kotodai.comまたは、編集担当石橋 y-shibashi@kotodai.com まで、ごメールください。皆様のご意見を参考に、より良い紙面制作に努めて参ります。